

Propósito:

Que cada invitado conozca la diferencia entre agradar y no agradar a Dios; que puedan ver los resultados positivos de vivir para Él.

Texto Base: Proverbios 11: 19-21.

Tú y yo constantemente estamos tomando decisiones, muchas de estas decisiones generan resultados significativos en nuestra vida. Hoy es un día donde podremos tener un poco más de conciencia para elegir lo mejor, lo que agrada a Dios.

• ¿Tus decisiones te acercan a la vida o la muerte?

¡Algo fuerte esta pregunta verdad! Pero tiene mucho sentido porque en la forma en que tú vives puedes darte cuenta de que rumbo tiene tu vida. Una persona que vive en medio del desorden no podrá manifestar que está cerca del éxito, una persona que lleva una vida sexual desordenada no podrá decir que está exento de alguna enfermedad venérea, alguien emocionalmente inestable no podrá vivir de manera equilibrada. Es necesario reflexionar, hacer un alto en el camino y mirar cada detalle de nuestra vida para tomar el camino correcto.

• ¿Con Dios o contra Él?

Hay quienes se empeñan en negar su existencia o en echarle la culpa de todo lo malo que pasa en la tierra, pero te has preguntado ¿qué tanto de tus acciones aporta al deterioro de la humanidad? Dios espera obediencia de nuestra parte, pero nunca la impondrá. Por más que se intente negar su existencia la misma historia registra que hay un antes y un después de Él.

Esto puede pasar en nosotros cuando decidimos vivir a la manera de Dios habrá un antes y un después.

Conclusión:

No cuestionemos más a Dios, no nos sigamos haciendo preguntas. Tú y yo no fuimos creados para cuestionar la soberanía de Dios, fuimos creados para evidenciar su poder, para mostrar su misericordia, para enseñarle al mundo que sin Él somos nada.

stamos edificando casa para Dios (CIDS) ¡una realidad!